

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711205 - MASAYU HONEY FATHIMA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	Baik..
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	saat pemeriksaan sebaiknya baju ps dilepas,px inspeksi tidak optimal terhalang baju, lebih cermat dalam persiapan, kenali alat-alatnya, px gerakan pasif tidak untuk menilai adanya gerakan involunter, tidak melakukan px arm-dropping
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Salam dan perkenalan cukup. Informed consent: lengkap. good! Persiapan pasien: sudah cuci tangan. posisi baik, hanya pastikan tidak terhalang meja/benda agar pemeriksaan lebih leluasa Px lapang pandang: teknik sudah baik, diperiksa sisi kanan dulu baru kiri. good. Px gerak bola mata: seharusnya diawali dengan hirschberg test dulu, baru huruf H dan konfrontasi px TIO: teknik sudah baik, hanya pasien tidak perlu memejamkan mata ya dik cukup lirik bawah saja Komunikasi: baik, luwes. instruksi jelas dan tidak belibet. interpretasi cukup. good Honey,
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Dek, periksa otot bahu & leher untuk apa ya? Periksa NXII tidak dilakukan.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	saat mengetuk perhatikan refleks yg muncul bukan tetap fokus pada ibujari yg kamu ketuk, saat melakukan pemeriksaan sensori lbh baik minta pasien menunjuk bagian mana yg disentuh daripada menyebutkan, manajemen waktu diperhatikan lagi ya, blm cuci tangan paska tindakan karena waktu tdk cukup
Pemeriksaan Segmen Anterior	Informed concent sudah baik dan lengkap. Sudah basmalah, cuci tangan, posisi kaki belum bersilangan, lup binokuler sudah dipakai. Palpebra dan siliia diperiksa dan dideskripsikan dg baik. Konjungtiva dan sklera diperiksa dan dideskripsikan dg baik Kornea sudah diperiksa, sempat lupa menggunakan keratoskop placido, diperiksa dan dideskripsikan dg baik. COA, iris, pupil, refleks pupil diperiksa dan dideskripsikan dg sangat baik. Lensa diperiksa dan dideskripsikan dg baik. Komunikasi dan profesionalisme sangat baik.
Pemeriksaan Visus	Informed consent: OK; Persiapan: sebelum melakukan pemeriksaan jangan lupa siapkan alat yang dibutuhkan, pastikan penerangan baik dan terdapat jarak yang cukup antara snellen dan pasien yaitu 5/6 meter; Pemeriksaan visus mata kanan: teknik pemeriksaan sudah baik, hasil pemeriksaan sudah tepat tapi belum menyebutkan interpretasi (interpretasi: pasien dapat melihat cahaya pada jarak 1 meter, orang normal dapat melihat cahaya di jarak tak terhingga); Pemeriksaan visus mata kiri: saat memeriksakan dengan pinhole lupa untuk meminta pasien menutup sebelah matanya, hasil pemeriksaan kurang tepat seharusnya visus 2/60 dengan pinhole visus naik/maju (ada kelainan refraksi); Komunikasi: cukup; Profesionalisme: OK
Pemeriksaan Vital Sign	persiapan alat itu di awal, jadi termometer digunakan tidak dalam keadaan basah. dan alat tensi juga gak bingung siapkannya. Waktu habis, tidak sempat menunggu hasil pengukuran suhu tubuh.
Universal Precaution	melepas perhiasan dan membebaskan pakaian atas siku dg baik, , durasi cic tgn disebutkan 4 detik(coba dicek ya de), menggelap handuk kering, menyiapkan alat namun memakai penutup kepala tdk tertutup semua yang bagian atas , sdh sesuai prinsip sterilitas, srubbing dg hibiscrub namun terlalu sedikit, urutan zona sdh benar namun mengeringkan tdk dg handuk steril dan diulang kedua dg handuk steril, gowning sdh cukup baik namun ketika mau pakai sarung tgn koq menyentuh sarung tangan yg kertas di meja yg td steril, gloving sdh ok, alat yg sdh dipakai dileteakkan di larutan klorin